

Es hätte nicht viel gefehlt, so würde er dieser beiden Männer auch laut gedacht haben. Doch für heute war es genug. So beschränkte er sich, für seine junge Frau und sich eine Dankrede zu halten. Und das betrachtete man schließlich als das Ende der Schling- und Rauwerkzeugorganebeschäftigung.

Nunmehr ward unter den jungen Unverheiratheten erörtert, wer das nächste Mal ein Ehepaar werden würde. Die jungen Mädchen bildeten einen Kreis, faßten sich an den Händen und umschritten mit dem gesungenen Jungfernkranzwinden den in der Mitte mit verbundenen Augen stehenden jungen Mann, der mit einem Stock an den Reigen herantrat und pochte. Vor wem er pochte, die war die Auserkorene, wenigstens für heute zum folgenden Tanze. Auch Karl mußte sich in die Mitte stellen. Als er nach kurzer Zeit hart vor einem Kettengliede gepocht und die Binde von den Augen abnahm, stand zu seiner